



PRESSEMELDUNG

Wertvoller Austausch BALLY WULFF Hauptstadt Club zu Gast in Liechtenstein

Berlin, 22.03.23. Am 16. und 17. März 2023 traf sich der BALLY WULFF Hauptstadt Club in Liechtenstein. Auf der Agenda stand der Austausch über neu entwickelte Produkte, aktuelle Entwicklungen im Markt und vieles mehr.

Bester Laune versammelte sich der BALLY WULFF Hauptstadt Club in Liechtenstein. Das zweitägige Programm war vollgepackt mit ansprechenden Inhalten. Zum Auftakt kamen die Mitglieder am späten Nachmittag des 16. März im Grand Casino Liechtenstein zusammen. Eröffnet wurde das Treffen mit persönlichen Worten der BALLY WULFF-Geschäftsführung und der Gesellschafter, gefolgt von einer Führung durch das Grand Casino und einem gemeinsamen Abendessen im exklusiven Meli's Restaurant.

In den Räumlichkeiten des Grand Casinos Liechtenstein fand am Freitag, dem 17. März, der ganztägige Workshop statt. Nach der

Übertriebenes Spiel kann zum ernststen Problem werden!

DLTB-Telefonberatung zur Glücksspielsucht in Kooperation mit der BZgA
Telefon: 0800 1 37 27 00 (kostenlos und anonym).

Begrüßung gab die Geschäftsführung Einblick in die aktuelle Marktsituation sowie einen Ausblick auf zukünftige Entwicklungen. Besonderes Augenmerk galt der Vorstellung des gesamten Neuheiten-Portfolios 2023, wenige Tage vor dem offiziellen Vermarktungsstart. Herausragend vor Ort das neue Flagship-Gehäuse, der deLUXe SLANT mit den neuen Spielepaketen PRIME EMPIRE und PRIME TITAN PLUS, einschließlich KARTHAGO INFERNO. Zusätzlich wurden auch die sehr erfolgreichen Unikate der MAXIplay-Funktion und die beliebten Zusatzfeatures SUN FIRE ULTRA MAX, SUN FIRE ULTRA und MAGIC DJINN betrachtet. Anregende Gespräche und ein intensiver Gedankenaustausch zu aktuellen Themen prägten den Tag. „Wir wollten den Mitgliedern zeigen, dass viele Anregungen und Ideen vergangener Treffen in die neuen Produkte eingeflossen sind und dass wir immer offen für weitere Anregungen sind. Gemeinsam mit unseren Mitgliedern möchten wir noch besser die relevanten Themen und Produkthanforderungen für eine noch idealere Aufstellung erkennen“, beschreibt Geschäftsführer Philipp Lorenz das Treffen. „Entsprechend freuen wir uns, Lob und zugleich weitere wertvolle neue Ideen für unsere zukünftige Arbeit mitzunehmen.“

Nach dem arbeitsreichen Part ging es für alle Mitglieder hoch hinaus in Liechtensteins Bergwelt. Mit einer exklusiven Liftfahrt erreichten die Club-Mitglieder die Abendlocation auf der Sareiserhöhe – das Bergrestaurant Sareis, auf 2.000 Höhenmeter liegend.

Der Begrüßungsdrink auf der Aussichtsterrasse läutete den gemütlichen Abend ein, gefolgt von einem deftigen Abendessen in der Bergstube und dem gemeinsamen Abstieg, der den Abend ausklingen ließ. Am darauffolgenden Samstagvormittag hieß es, Abfahrt oder Abflug. Mit dem Auto, der Bahn oder via Flugzeug traten die

Übertriebenes Spiel kann zum ernststen Problem werden!

DLTB-Telefonberatung zur Glücksspielsucht in Kooperation mit der BZgA
Telefon: 0800 1 37 27 00 (kostenlos und anonym).

Mitglieder ihre Rückfahrt an. BALLY WULFF schaut auf ein erfolgreiches Hauptstadt Club Treffen zurück.

BALLY WULFF – gelebte Tradition trifft modernes Entertainment:

BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH ist ein führendes deutsches Unternehmen im Segment der Unterhaltungselektronik und vereint die Bereiche Entwicklung, Produktion und Vertrieb von Geldspielgeräten. Der Absatz der Produkte fokussiert sich auf den deutschen Markt, aber auch auf das Exportgeschäft mit dem Schwerpunkt Spanien. Zum Produktportfolio des Berliner Traditionsunternehmens zählen modernste Geldspielgeräte, die durch ihre zeitgemäße Optik, HD-Animation, Touchscreen und eine faszinierende Spielqualität überzeugen. Die Kernkompetenz liegt in der Entwicklung unterhaltsamer, kreativer Spielesoftware, die ihren Einsatz in gewerblichen Spielstätten, der Gastronomie aber auch bei lizenzierten Onlineanbietern findet.

BALLY WULFF bietet für die individuellen Bedürfnisse der verschiedenen Zielgruppen in den unterschiedlichen Segmenten jeweils das passende Produkt. Somit ist das Unternehmen eine wichtige Größe innerhalb der Freizeitbranche – selbstverständlich unter Beachtung eines umfangreichen, kontrollierten Spielerschutzes.

Bereits 1950 gegründet, konnte BALLY WULFF 2020 das 70-jährige Firmenjubiläum feiern. Derzeit betreibt BALLY WULFF bundesweit 9 Kundencenter und beschäftigt mehr als 200 MitarbeiterInnen.

Die international aktive APEX s.r.o. ist Mehrheitseigner der BALLY WULFF Holding GmbH und Thomas Niehenke ist geschäftsführender Mitgesellschafter. Die APEX-Gruppe produziert Geldspielgeräte für die internationalen Casinomärkte und betreibt weltweit eine Vielzahl von Casinos.

BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH

Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

Franziska Steinhöfel

Colditzstr. 34/36

12099 Berlin

Tel.: 030 - 290 234 633

E-Mail: presse@bally-wulff.de

Website: www.ballywulff.de

Übertriebenes Spiel kann zum ernststen Problem werden!

DLTB-Telefonberatung zur Glücksspielsucht in Kooperation mit der BZgA
Telefon: 0800 1 37 27 00 (kostenlos und anonym).